



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 575
13 de octubre de 2016

Coordinadores y responsables de Vinculación con la Sociedad asistieron al taller de inducción

La Dirección de Vinculación con la Sociedad realizó el Taller “Debates y Reflexiones de la Vinculación con la Sociedad”, dirigido a los coordinadores de las distintas facultades y carreras. El objetivo del evento fue inaugurar de forma oficial las actividades de vinculación que se desarrollarán en el semestre 2016- 2017 y socializar los instrumentos de trabajo implementados para la programación académica, de seguimiento y evaluación de la carga horaria.

El vicerrector Académico y de Posgrado, doctor Nelson Rodríguez Aguirre realizó la inauguración del evento y mencionó que la Vinculación con la Sociedad es uno de los pilares fundamentales de la Universidad junto con la docencia y la investigación.

La metodología utilizada en el taller fue la presentación del Plan Estratégico de Desarrollo Institucional, el Reglamento General y los procesos para la elaboración de programas y proyectos académicos que fueron expuestos por el equipo técnico de la Dirección. **N.S**

